

# 萩原町連区地域づくり協議会だより

みんなで考え、知恵を出し、参加する、新しいまちづくり



発行日：平成 30 年 9 月 1 日

第 75 号

発行者：萩原町連区地域づくり協議会 一宮市萩原町萩原字河原崎79(萩原町出張所内) 電話 28-9009

<今後の予定>

## 出かけよう町民運動会へ!! 高めよう防災意識! 報告者：萩原公民館 館長 山口三千治

萩原町連区のみなさんの心身の健康と、町内の絆をより太くするため、今回も下記のように町民運動会を開催します。

今年も全国各地で、大変な自然災害がおきています。こんな時こそ町内やとなり近所の助け合いが必要です。災害時にすぐに頼りになるのは、行政機関ではなくご近所のみなさんです。日頃からの近所の絆を太くしておくことが大切です。秋空の一日、ぜひお誘いあわせのうえお出かけください。



ぜひお越しください!

**開催日**：9月9日(日) [予備日 9月16日(日)]

**集合時刻**：8時30分(開会式 8時45分)

**終了時刻**：15時15分頃を予定

**会場**：萩原中学校運動場

※中止の場合、7時に各町内会の町会長へ連絡します。

### ◆ 注 意 事 項 ◆

- ・ 運動できる服装、運動靴でご参加ください。スパイクは使用できません。
- ・ 会場付近での路上駐車は、近隣の方の迷惑になりますのでご遠慮ください。
- ・ ゴミの始末についてもお持ち帰り等ご協力いただきますようお願いいたします。
- ・ 各町内のテント張りは、近隣の方の迷惑になりますので、当日朝7時30分以降を厳守してください。

<今後の予定>

## いつも元気だ さあ敬老会だ

報告者：ふれあい福祉部会長 岩田公英

日頃は地域づくり協議会のふれあい福祉部会にご理解とご協力を賜わり有難うございます。今年度の敬老会は各町内会の催しの都合で9月30日(日)に萩原小学校の屋内運動場をお借りして開催致します。モーニングサービス、大くじ引き大会、アトラクションは例年通り行います。会場では日頃のストレスも忘れ、小中学生との世代間交流や、出席者同志の交流も楽しんで下さい。暑さ厳しきおりご自愛下さいまして、こそって敬老会にご出席下さいます様お待ち致しております。



昨年の敬老会の様子です。

平成 30 年度萩原町連区地域づくり協議会部会長が決定しました!

生活安全部会——鵜飼一朗

生涯健康部会——小川真範

ふれあい福祉部会——岩田公英

広報広聴部会——井上 聡

<行事報告>

## 「親子で楽しい鮎つかみ体験2018」 報告者：萩原公民館 家庭学習部副部長 村橋 肇

毎年ご好評を頂いている「鮎つかみ体験」を夏休み最初の日曜日(7月22日)に開催することができました。当日は早朝より多くの方々のご協力を頂き、本当に感謝申し上げます。

日常ではなかなか鮎など魚に触れる機会も少なく素手で鮎をつかむ事など、小さい子どもさんには大変難しいことです。真夏のプールの中で鮎を追いかけてつかむ体験は楽しい思い出になった事と思います。親子と一緒に鮎を追いかける様子を見てると何とも微笑ましい限りです。参加された子どもさんに感想をお聞きいたしました。①今年は2匹しか取れなかったから来年は3匹ゲットするからね!(小1女子) ②とっても面白かったです、来年もやりたいヨ~!(小4男子) 猛烈な暑さの中、参加された皆様と、ご協力をいただきました皆様、ありがとうございました。



上手につかめたね

<行事報告>

## 萩原町内子ども会スポーツ対抗戦が開催される!

報告者：萩原町連区児童育成協議会 会長 平松 猛

梅雨明け前の7月7日(土)・8日(日)に平成30年度萩原町連区スポーツ大会「第二回ドッチビー大会」を萩原小学校屋内運動場で開催しました。単位子ども会から36チーム 423名の児童が参加して1日目の予選リーグ戦で1位通過の9チームが2日目の決勝トーナメント戦に駒を進めました。

昨年から比べてディスクの扱いがかなり上手になり、オーバーラインも減って日に日に上達うかがえました。連日熱戦が繰り広げられ、子どもも大人も歓喜が絶えず観客を魅了しました。

結果は、次の通りです。

去年より上達し、白熱した試合でした



優勝

朝宮子ども会 D チーム

準優勝

西宮重子ども会チーム

3位

戸荻子ども会チーム

花井方子ども会 A チーム

<行事報告>

## 萩原公民館建設工事“順調にスタート!”

報告者：萩原公民館建設協力会 会長 山口三千治

新公民館の建設場所は、現在の仮出張所の南側で、平成31年3月末頃の完成予定です。

平屋建てで、延床面積1012㎡、出張所と公民館の併用となります。館内は、大会議室、中会議室、小会議室、和室、料理実習室などの部屋があり、トイレはすべて洋式となります。また、ロビーには、ライトコート(吹き抜け)が設けられ、開放感あふれるスペースになっており、地域の新たな活動拠点、災害時の拠点としての活用が期待されます。

工事期間中は、駐車場のスペースが少ないため、ご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いします。



工事の様子(7/10撮影)

<行事報告>

## 萩おとめ「防災はじめての一步講座」

報告者：女性の会 会長 後藤真奈美

日頃は、“萩おとめ”の活動にご理解とご協力を賜わりまして誠に有難うございます。今年も全国で地震災害や豪雨災害が起きています。この地域で災害が起きたらどうしたらいいか?7月21日(土)萩原公民館にてHUG(避難所運営ゲーム)で楽しみながら防災知識を学びました。

約50人の方にご参加いただき地域で支え合い助け合う事の大切さ、自分達でできる必要な備えを再確認できました。これからも萩おとめの活動を通じて世代を超えたふれ合いを大切にコミュニティを広げていきたいと思ひます。



いつくる災害に備えましょう

次号は11月1日号(予定)です。

まちづくりに関するご意見をおまちしております。FAX68-1222 広報広聴部会宛